

各区だより



映画鑑賞会



天白区
てんぱく

地域とつながる
シルバーの輪

私ども「シルバー親睦会」が、他団体との「コラボ」で行っている「映画鑑賞会」と「学区夏祭りへの出店」について毎年7年前に始めた映画鑑賞会は、コロナの期間を除いて毎年7月末の週末2日間に開催される学区夏祭りの一番人気は出店です。もともと子ども会が行っていたのが、数年前に子ども会が解散し継続が

いため、毎年7月末の週末2日間に開催される学区夏祭りの一番人気は出店です。もともと子ども会が行っていたのが、数年前に子ども会が解散し継続が

幸せに日々を生き抜く大切さを教えてくれた「メティ」で、40名以上の会員が大いに楽しみました。

幸せに日々を生き抜く大切さを教えてくれた「メティ」で、40名以上の会員が大いに楽しみました。



夏祭り



(長田 幸久)

危ぶまれた際、地元の強い意向を受けシルバー親睦会が、元子ども会の有志の協力を得て継続することにしました。3年目となる昨年は約1600人の子どもさんに来ていただきました。百円玉を握り締めて順番を待つ子どもさんの真剣な表情。ゲームを夢中で楽しみお手当での景品をゲットした満足顔を見ていると疲れも吹っ飛び、やって良かったという気持ちになります。今年も地域の子どもさんに喜んでもらえるよう頑張って出店する予定です。

女性会と共に7年前に始めた「コラボ」で、年に1~2回、「ハーフマラソン」時に「夏祭りへの出店」について毎年7年前に始めた映画鑑賞会は、コロナの期間を除いて毎年7月末の週末2日間に開催される学区夏祭りの一番人気は出店です。もともと子ども会が行っていたのが、数年前に子ども会が解散し継続が

私たちちは、名古屋市老人クラブ連合会の活動を応援しています